



ANNEE 1999 - 2000

Président Jacques VALADON

ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660è DISTRICT

BULLETIN DU CLUB n° 19

REUNION STATUTAIRE

16 novembre 1999

Président de séance : Jacques VALADON

Dates à retenir

- | | |
|--|--|
| Dimanche 21 novembre | DEUXIEME (et pas le second....) Hexathlon à Saint-Cloud.
Présence des sportifs obligatoire. |
| Vendredi 26 novembre
Samedi 27 novembre | Grand rendez-vous au Centre Leclerc à OSNY pour la
BANQUE ALIMENTAIRE |
| Mardi 30 novembre | Maison de l'Avocat -avec épouses et invités - Venez nombreux, notre
Président assume, une fois encore, le cocktail dînatoire.
Adresse : 6 rue Taillepied à PONTOISE. |
| Samedi 4 décembre | Soirée "Coin du Feu" Jean-Claude MONTI assure..... |
| Mardi 4 décembre | Visite extérieure chez IRIS IMPRESSION, Monsieur Thierry
GUILLEMOT, imprimeur dans la zone du Vert Galant de St-Ouen-
l'Aumône. Attention ça imprime..... |
| Vendredi 17 décembre | Gala de patinage organisé par les Clubs de CERGY et
CONFLANS-SAINTE-HONORINE. |

Ce mardi 16 novembre 1999, c'était HALLOWEEN pour nous tous, donateurs bénévoles de notre précieux liquide globulaire au Centre de Transfusion Sanguine de PONTOISE.

Hélas, pour mon premier bulletin, le nombre de dons n'était pas supérieur à celui de l'an passé. Toutefois, 37 donateurs sur 28 présents du Club de PONTOISE et presque autant pour le Club de CERGY, qui est toujours présent pour nous aider, n'est pas un échec mais toujours une victoire sur l'égoïsme individuel de l'être humain. Les receveurs vous remercient et vous doivent peut être la vie

MERCI pour eux.

Monsieur GROSDHOMME Directeur du Centre de Transfusion, après avoir pris la parole qui lui a été donnée par le Président Jacques VALADON, expose aux Membres des Clubs présents, qu'il est au coeur (utile pour les dons) du Centre qui nous accueille, depuis plus de 34 ans.

Certes, cette année, la tradition du Beaujolais Nouveau n'a pas été respectée, même s'il nous a semblé voir quelques bouteilles bizarroïdes (...) sur les tables, mais nous étions cependant tous là. (pour les présents...)

Le Docteur GROSDHOMME précise à l'assemblée très attentive et fière, que chaque année, le Centre attend avec impatience la venue du ROTARY tant son dévouement est exemplaire et sympathique.

Enfin, après un exposé très technique sur les évolutions de la transfusion sanguine en France, le Directeur avec son éloquence habituelle, informait, entre autre, l'assemblée de la durée de vie de nos globules rouges : 120 jours et du progrès constant sur la sécurisation des dons. Le risque de contamination par le SIDA est d'un peu moins de 1/1.000.000, en France ...

Les Membres applaudissent vivement l'intervention excellente et en profitent pour déguster, de nouveau...le vin de la vie.

Le Président reprend la parole afin de remercier Monsieur GROSDHOMME , tout en lui souhaitant une bonne retraite bien méritée dans sa peinture et dans l'approfondissement de son amour pour la pierre du Vexin.

La séance, dans un grand fracas de vivats est levée à 21 heures 40, soit vingt minutes avant le gong. Les amis sont repartis plus légers de quelques MML de sang vite remplacés.

Amitiés

Olivier GRAFTIEAUX